仏婦だより 専教寺

令和3年6月28日

な成 る 回 陀さま \mathcal{O} \mathcal{O} ф

章さんや は、 でいたオープニング と共にテレビの とから、 でいたオープニング よっかり よっかり ます。 日本でも物語として現在に至るまではは、テレビで西遊記が、俳優の堺正章さんや夏目雅子さん等の出演で、三十分枠のドラマとして放明と共にテレビの前を陣取り、楽しみにていたオープニング曲とエンディング曲、ゴダイゴというバンドのモンキーでめます。
一をで、当時の異国に渡る長旅がいかにを記した「大唐西域記」の内容が、そのをしたものです。後世に伝説化して説話や物語として成立したものです。後世に伝説のあらすじはさておいて、名の動語の中で次のようなくだりが出てきます。 ックとカンダーラは、今でも口ず-1ックとカンダーラは、今でも口ず-1・にテレビの前を陣取り、楽しみににテレビの前を陣取り、楽しみににテレビの前を陣取り、楽しみににテレビで西遊記が、俳優の堺正にテレビで西遊記が、俳優の堺正にオープニング曲とエンディングニング曲とエンディングリックとカンダーラは、今でも口ず・1・1の伝説が説話としてまとめられ、国の伝説が説話としてまとめられ、

るということです。ですから、宗祖の親鸞聖人は、阿弥きた時には、阿弥陀さまに救われることが約束されていち阿弥陀さまとともに生かされて、そして今生の命が尽ちの体に入り満ちるように包んでいて、いつでもどこで阿弥陀さまのお慈悲は、常日頃よりお念仏いただく私たらき、平生業成という言葉を味わいます。平生業成とは、私はこのくだりで、阿弥陀さまの常なる救いのおはた

ん坊の孫悟空を懲ら 界で悪さをして手の

し付

るために、観世音菩薩は天上界の長、玉帝の依頼で、天上界に連れてきます。しかし天上界でも暴れ回って手がいからだ」と答えます。するとお釈迦さまは、「そんなに強いのなら私と賭けをしよう、お前が私の手のひらから抜け出せたら、天上界の支配者にしてやろう。その代わり手のひらを抜け出せなかったら、下界に降りてもうて、ついでにおしっこをかけて引き返します。帰ってきて、ついでにおしっこをかけて引き返します。帰ってきたがと広げます。するとお釈迦さまに所悟空は、「天上界の東てと問うところまで飛んで行きます。そしてそこにそびえ立つ五本の柱の一本に、自分の名前を書いた孫悟空は、「天上界の果てまで行ってきたぞ。俺の勝ったが、おいでにおしっこをかけて引き返します。帰ってきただ」とお釈迦さまに得意げに告げます。孫悟空は、「望むところだ」とお釈迦さまに得意がに、自分の名前を書いて、ついでにおしっこをかけて引き返します。帰ってきたがら、自分の名前を書いて、ついでにおしっこをかけた跡がついているではありませんか。驚いた孫悟空は、そこから逃げ出しますが、おれから、おいたがら、自分の手のひらをゆっくさまは、笑みを浮かべながら、自身の手のひらをゆっくのと広げます。ずるとお釈迦さまに描らえられて、五行山に閉じ込められました、天上界に連れてきます。

まのことを、帰命尽十方無碍光如来、南無不可思議光如まのことを、帰命尽十方無碍光如来、南無不可思議光如まのことを、帰命尽十方無碍光如来、南無不可思議光如まのことを、帰命尽十方無碍光如来、南無不可思議光如まのことを、帰命尽十方無碍光如来、南無不可思議光如まのことを、帰命尽十方無碍光如来、南無不可思議光如まのことを、帰命尽十方無碍光如来、南無不可思議光如まのことを、帰命尽十方無碍光如来、南無不可思議光如 で呼びかけて、救いの御手を差し延べてくださってような私たちを決して見捨てず必ず救うと、常におず知らずに過ごしています。だから阿弥陀さまは、 真っ直ぐだと信じ込んでいる自己中心的な生活を、 ですから私たちは、 1たちは、今、阿弥陀さまの救いの御・37の御手を差し延べてくださっておら・2て見捨てず必ず救うと、常におそばいけます。だから阿弥陀さまは、この 乗って飛びれ、阿弥陀な

仏婦会員の皆様 61 かがお過ごしでしょうか 会長

ご き中がす 門所な止っま昨 徒用いのてす年 ま

す。感謝です。そして、友達は「お仏壇に手を合わせ、す。感謝です。そして、友達は「お仏壇に手を合わせ、つている医療関係・役所の方々等、国をあげての対応、の見えないコロナウイルスの治療に携わってくださたいですね、と会話しています。 ゆっくりおやすみください」と言葉を添えてください ま

きっといつか終息がくることを信じて、念仏者として添って見守ってくださっていることを忘れないようにしぶって見守ってくださっていることを忘れないようにしられたのだと痛感いたしました。 - 4 全く私にとっても同感。同じような経験をされた方もお - 1 接種日が取れて疲れがどっと出る」 - 1 接種日が取れて疲れがどっと出る」

その日その日を過ごしてまいりましょう。

ひろみ

もう一年以上、我慢の日々が続いています。岡山県でも行きたいなあと思っても、そういうわけにはいきません。「新緑の美しい、いい季節になってきたなあ、どこかへ

終息 も こす、 ばかりです。 多心し \Box 心を

てどこへでも外出できる日がくることを願うはかりです。さて、令和三年度が始まりました。専教寺では、新しい納骨堂が完成しました。恵子はこども園に通い始めました。恵子はこども園に通い始めました。恵子はこども園に通い始めました。恵子はこども園に通い始めました。恵子はこども園に通い始めました。恵子は日だからお母ちゃんはお休み?」と聞きます。また、「お仕事行かないで。がんばらないで。」と言いますが、園に着くと、元気に「行ってきます」とか、「お父ちゃん、ついてこなくていいよ。」と聞きます。また、する日もあれば、ある日は「お父ちゃんがいいの!」とする?大丈夫?・・・がんばれる!行ってきます」とか、「おる?大丈夫?・・・がんばれる!行ってきます。」と自分を奮い立たせるような日もあるようです。私が帰宅すると、元気に「お帰りー」と言って、ある日は「お父ちゃんがいいの!」とすると、元気に「お帰りー」と言っても愛れたのです。私が帰宅すると、元気に「お帰りー」と言ってもます。」と聞きます。」と自分を奮い立たせるような日もあるようです。私が帰宅すると、元気に「お昼寝が終わったら迎えに来ってもあるようです。私が帰宅すると、元気に「お帰りー」と言っても要れたのです。私が帰宅すると、元気に「お昼寝が終わったら迎えに来ったります。」と言います。」と言いないです。

がと表母ま紙先 母体となっている保奈はりました。 現在の家概に書かれた「まことれ日、本堂に置いてあ 保育園での保育の様子なの家庭に多く見られる様ことの保育とは」というてあった『御堂さん』と る様子や、なる大学がなどの記されている。 事お目誌で寺にの

> きたいと思います。
>
> されたいと思いますが、いつも阿弥陀さまが救いの御手を差し延と思いますが、いつも阿弥陀さまが救いの御手を差し延でした。これからも、子育てで悩むことはたくさんあるでした。これからも、子育てで悩むことはたくさんあるっけれどいつも阿弥陀さまに願われている」という言葉完全な親がともに育ちあう」「わたしたちは不完全であした。その中で心に残ったのが、「不完全な子どもと不 い延る葉あ

(三月に記-坊守ま ŧ 佐 万木

(感染拡 大防 止 対応し、ご不安ごか、住職と坊守は、 寺の 個 - 6 -

- 5 -

は、門信徒のお参りはいただけませんが、住職と坊守は、門信徒やご相談は滞りなく勤まっています。 去年から今年にかけて、納骨堂建築があり、予定はでしりでした。住職と坊守が連携し、めまぐるしい日でと手に調整し、奮闘する姿をたのもしく思い感謝しています。それを門信徒の皆様にはしっかりと支えていたいて、まことに有難いことでございます。 ある時、「おばあちゃんは、あきやくんのおばあちゃんけ、「お母ちゃんはあきやは?」とないいます。ある時、「おばあちゃんけでいます。ある時、「おばあちゃんけでいます。ある時、「おばあちゃんけでいます。ある時、「おばあちゃんけでいます。ある時、「おばあちゃんが何度も尋ねるとおしいちゃんが何度も尋ねるとおしいちゃんが何度も尋ねるとおしいちゃんが何度も尋ねるとおしいちゃんが何度も尋ねるとおしいちゃんが何度も尋ねるというでは、あきやくんのおばあちゃんはあきやくんのおばあちゃんはあきやくかのお母ちゃんはあきやくかのお母ちゃんはあきやくかのお母ちゃんはあきやくかのおばあちゃんがでは、門信徒のお参りはいただけませんが、住職と坊守ははいいが、中間というないませんが、住職と方守はは、門信徒のお参りはいただけませんが、住職と坊守は、は、門信徒やご相談のある方には細やかに対応しています。 | 予定はで い て程び





内花 村や 寿 蛙 美 \mathcal{O} 挿 さ 絵 6 は 0 作 信 て 徒 す · 0

申く謝い力い せの日くの医いい よはま苦め皆り言す労にさ ゜のごま 御い 礼尽感多尽

で会

いまい

す

を皆

ちれてコ

んおまナ

() ^[]

まれうこんるす、施の!日

健し孫

しています。おいただいていまかる方から無品

おま財

あ皆施

がま左

とか参

ざしと

ら照

てな

ます

りさ

ご慈

すの

。 七

施の!

*** ・ ・ ・ ・ お目にかかる方か ・ ・ ・ お目にかかる方か ・ ・ で、 ・ と こ です、 ・ です、 ですです。

からになっている。

この足に「Estな時期がある

君の

お 母

いく報活教昨

る

h

んですね。の母子に

 \mathcal{O}

E

ゃ

M

 \mathcal{O}

無財の七施

(あたたかいまなざし)

2.和顔悦色施 (にこやかな表情)

3.言辞施 (やさしい言葉)

(精一杯のおこない)

(慈しみ深いこころ) 6.床座施 (人にあたたかい席を)

7.房舎施(気持ちよく迎えるこころがけ)

- 7 -

会費についてお知らせ

いつも仏教婦人会の会費 納入にご協力いただき、あり がとうございます。 昨年度 は、ほとんどの行事や研修 が中止になりました。(別紙 の会計報告をご覧ください) 今年度も、そのようになるこ とが予想されます。また、必 要経費につきましては、繰り 越し分から使わせていただ こうと思います。

そのため、今年度の会費 は集めません。ご理解の程 よろしくお願いします。

★夏休みの専教寺子ども会 は中止します。

しがのて物どケもま庭組 すへの専 手梱いをもし 伝包た用たキカ。の取教ご いま⁺ ジンさい;* っ作だ意ちミレ仏支組寺 て業きしがット教援と C 喜ク粉婦をしは だ役し支びスや人行て さ員た援そなホ会っ貧備 うど ッかて困中



令和3年2月

いどこの すご だよりの中止になっ あ力 りい 発送作業の お手伝 いをして の皆様! \mathcal{O}